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Статья посвящена рассмотрению уголовного законодательства Лихтенштейна об ответственности юридических лиц. Обращается 
внимание, что в силу особенностей географического расположения и истории государства национальное уголовное законодательство 
Лихтенштейна во многом основано на австрийском законодательстве. Указывается, что первоначально в Лихтенштейне уголовная 
ответственность юридических лиц в широком ее понимании (как выплата денежной суммы в размере необоснованного обогащения, 
полученного в результате совершения преступного деяния — преступления или проступка) была установлена в 2005 г. путем внесения 
изменений в Уголовный кодекс (УК). При этом предусматривалось правопреемство такой ответственности в случае прекращения 
существования незаконно обогатившегося юридического лица. В 2010 г. Уголовный кодекс Лихтенштейна дополнен специальной главой 
«Ответственность юридических лиц», тогда как ранее в Австрии был принят отдельный уголовный закон об ответственности юридических 
лиц. Тем не менее в Лихтенштейне реализуются общие с австрийским законодательством подходы к нормативной регламентации уголовной 
ответственности юридических лиц. Приводятся основные положения законодательства Лихтенштейна об уголовной ответственности 
юридических лиц. Указывается, что единственной предусмотренной Уголовным кодексом Австрии мерой уголовной ответственности, 
применяемой к юридическим лицам, является штраф. Рассматриваются вопросы, связанные с определением размера штрафа, 
назначаемого юридическим лицам за совершение преступных деяний. Отмечается возможность условного осуждения юридических лиц, 
а также правопреемства уголовной ответственности юридического лица. Приводятся уголовно-процессуальные особенности привлечения 
к уголовной ответственности юридических лиц и оцениваются перспективы развития уголовного законодательства Лихтенштейна об 
уголовной ответственности юридических лиц.
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The article is dedicated to the study of the criminal laws of Liechtenstein on the liability of legal entities. The author pays attention to the fact that 
the national criminal laws of Liechtenstein are to a great extent based on the Austrian laws due to the peculiarities of the geographical location and 
the history of the state. It is noted that the criminal liability of legal entities in its broad sense (as payment of money in the amount of unjustifi ed en-
richment obtained as a result of a criminal act, which may be either a crime or an offense) was fi rst introduced in Liechtenstein in 2005 by amend-
ment of the Criminal Code (the CC). The law stipulated the legal succession of such liability in the event that an illegally enriched legal entity ceas-
es to exist. In 2010, the CC of Liechtenstein was supplemented with a special chapter The Liability of Legal Entities, while Austria had earlier ad-
opted a separate criminal law on the liability of legal entities. At the same time, Liechtenstein is using approaches to the statutory regulation of the 
criminal liability of legal entities, which are similar to the Austrian laws. The author describes the main provisions of the laws of Liechtenstein on the 
criminal liability of legal entities. It is pointed out that a fi ne is the only criminal liability measure applied to legal entities stipulated by the CC of Aus-
tria. The article reviews the issues concerning determination of the fi ne amount imposed on legal entities for committed criminal acts. The possibil-
ity of probation of legal entities and the legal succession of the criminal liability of a legal entity are noted. The author dwells upon criminal proce-
dure peculiarities of bringing legal entities to criminal liability and assesses the prospects of the development of criminal laws of Liechtenstein on 
the criminal liability of legal entities.
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